

ARCHIVES

M. MOKTAR OULD DADDAH A ÉTÉ ÉLU PRÉSIDENT de la République islamique de Mauritanie à une imposante majorité

Le Monde ·

Publié le 23 août 1961 à 00h00 - Mis à jour le 23 août 1961 à 00h00 · Lecture 2 min.

Article réservé aux abonnés

Nouakchott, 22 août (A.F.P., U. P.I.). - Les électeurs mauritaniens, qui ont voté massivement dimanche, ont élu à une imposante majorité M. Moktar Ould Daddah, leur actuel premier ministre, à la présidence de la République. On ne signale aucun incident sur l'ensemble du territoire mauritanien.

M. Ould Daddah est attendu mercredi matin à Paris, d'où il se rendra ensuite à Tananarive pour participer à la conférence des chefs d'État africains d'expression française.

Dans son message radiodiffusé à la nation mauritanienne, le premier président de la République islamique de Mauritanie a remercié ses concitoyens de la confiance qu'ils lui ont accordée en le portant à la magistrature suprême.

Après avoir affirmé que tous les Mauritaniens devaient avant tout " se considérer plus que jamais engagés au service de la nation sans distinction de race, d'origine ou de classe ", le Premier mauritanien a affirmé : " L'indispensable austérité qui doit encore régner en Mauritanie si les Mauritaniens veulent connaître des jours meilleurs ne doit pas devenir un mot vide de sens, mais elle doit au contraire être observée par tous avec énergie."

Les chiffres officiels des élections présidentielles mauritaniennes n'ont pas encore été proclamés, mais on sait déjà que l'Assemblée nationale mauritanienne se réunira en session extraordinaire le 25 septembre pour recevoir la prestation de serment du président de la République.

D'autre part, la " table ronde " des différents partis et tendances politiques mauritaniens se réunira le 26 août à Nouakchott afin de préparer la création d'un parti unique et d'arrêter un calendrier.

[M. Mokar Ould Daddah est à la fois un musulman convaincu, - la Mauritanie est le seul État d'Afrique de l'Ouest, dont la dénomination rappelle son appartenance à l'Islam - et un chef d'État moderne, pénétré de culture occidentale. Depuis quatre ans il dirige le jeune État mauritanien.

M. Ould Daddah est né le 27 décembre 1924 à Boutilimit, dans le Trarza et a fait la majeure partie de ses études en France. Il est licencié en droit et diplômé de l'École nationale des langues orientales vivantes.

Il vous reste 24.55% de cet article à lire. La suite est réservée aux abonnés.

Pour soutenir le travail de toute une rédaction, nous vous proposons de vous abonner.

[Pourquoi voyez-vous ce message ?](#)

S'abonner

Déjà abonné? [Connectez-vous](#)